

Tribunal finlandés deja en prisión preventiva a seis jugadores cubanos de voleibol



de Janeiro que se inician en agosto.

Seis jugadores de la selección masculina de voleibol de Cuba -Osmany Uriarte, Abraham Gavilán, Ricardo Calvo, Rolando Cepeda (capitán del equipo), Luis Sosa y Dariel Albo- quedaron hoy en prisión preventiva en Finlandia tras ser acusados de delito sexual.

La policía detuvo a ocho jugadores del representativo cubano el fin de semana en la ciudad de Tampere, donde el equipo caribeño estaba jugando la Liga Mundial.

Dos de los deportistas fueron puestos en libertad el lunes y la policía dijo que ya no eran sospechosos.

Los jugadores implicados permanecerán en prisión preventiva mientras continúa la investigación, hasta que los fiscales decidan sobre posibles cargos. El diario finlandés Helsingin Sanomat informó que los deportistas negaron su culpabilidad en el tribunal.

El hecho se convierte en un fuerte golpe en las aspiraciones del equipo cubano de voleibol, único deporte colectivo de la isla que clasificó a los Juegos olímpicos de Río

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/99137-tribunal-finlandes-deja-en-prision-preventiva-a-seis-jugadores-cubanos-de-voleibol>



Radio Habana Cuba